校長室だより

## うんとこしょ どっこいしょ

## 臨時休業の延長について

またまた残念なお知らせです。

11日(月)からの学校再開を目指して準備を進めてきましたが 渋谷区教育委員会より5月31日(日)までの臨時休業が決定したとの 連絡が入りました。(教育委員会からのメールを登録されている方には、直接連絡が入っていることと思います。)

臨時休業は、学校設置者(教育委員会)の判断となりますので・・・ 学校ではどうすることもできません。

5月31日(日)までも「学びを止めない!管塚中」プロジェクトとしてこれまで進めてきた学びを続けていきたいと思います。

今後の登校日等については、感染症の拡大縮小の動向を見ながら判断したいと思います 後日また「校長室だより」にて連絡いたします

がんばろう! 笹中

## 双方向のオンライン学習に向けて

ここまで臨時休業が長引くと「現在の健康状態」や「これまでの学びの成果」等がとても心配です。

そこで、渋谷区モデルのタブレットPCを活用して「Web会議システム」を使用した 双方向のコミュニケーションができないものか?と渋谷区教育委員会の事務局の皆さ んと作戦会議を進めてきました。

来週、「Web会議システム導入大作戦」を全校で実行するための準備を進めています。

(渋谷区教育委員会事務局の皆様のすごい協力を得ての決行となります。渋谷区立小中学校のテストケース第1弾となりますので全員の参加をお願いします。)

詳細は7日までに「校長室だより」にて大作戦の「指令」をお知らせしますのでお待ちください。

(実際にやってみないとわからない状況での大作戦となります。失敗の可能性も・・・「やっちゃえ笹塚」です。 失敗しても成功するまで粘り強く ! やるぞぉ~!)

明日からのち連体「StayHome Week」です。学校から配信の「学び」はお休みとなります。時間がたくさんできると思います。充実した「StayHome Week」としてください。

最近、自宅で映画をよく観ます。先日、9年前の2011年に公開された「コンテイジョン」というアメリカの作品を観ました。9年前に未来の「感染症」について描いた作品ですが・・・現在の状況と重なり・・・ドキドキしました。